

Mauth-Finsterauer Gemeindemeisterschaften

Am 30.12.2008 richtet nach 10 jähriger Pause der SV Finsterau wieder eine Gemeindemeisterschaft aus. Die sehr gelungene Veranstaltung, unter der Schirmherrschaft von 1. Bürgermeister Max Gibis, war bestens durch die Freiwillige Feuerwehr, dem Musikverein Annathal und dem SV Finsterau organisiert. Für den RSC Walkirchen starteten Lena Putz, Max und Philipp Schmöller in der Schüler-Gästeklasse. Auch unser Trainer Franz Lenz war mit dem Musikverein Annathal am Start.

Bei tollen äußeren Bedingungen eröffnete der Klassik-Spezialist Phillip das Rennen. Durch einen beherzten Lauf schuf er eine hervorragende Ausgangsposition für seine Mitstreiter. Max übernahm von seinem Bruder die Führung und verteidigte diese mit Strecken-Bestzeit. Schlussläuferin Lena hatte die Aufgabe, den Sieg nach Hause zu laufen, das gelang ihr hervorragend. Mit nur 7 Sekunden Rückstand auf Maxi's Bestzeit bot auch sie eine tolle Vorstellung.



Der Start in klassischer Technik



Das Siegerteam v.l. Max, Phillip und Lena



Franz beim Zielsprint